

Europa aktuell

www.csu-europagruppe.de Ihre Stimme in Europa • Nr. 149 • Januar 2024



**Angelika
Niebler**
Oberbayern,
München

Potential der Geothermie europaweit nutzbar machen

Geothermie als erneuerbare Energie soll künftig auch auf EU-Ebene stärker gefördert werden. Dies hat das Europaparlament diese Woche gefordert. In Bayern sind die Voraussetzungen für die Nutzung der Erdwärme aus oberflächennahen und tiefen Bereichen vielerorts günstig.
Klicken Sie hier für mehr



**Manfred
Weber**
Niederbayern

Europawahljahr 2024: Wir brauchen klare Prioritäten und einen ehrgeizigen Ansatz für Europa!

Der Europäische Rat im Dezember zeigte mit historischen Entscheidungen zur Ukraine Führungsstärke. Für das Europawahljahr 2024 brauchen wir einen ehrgeizigen Ansatz in den Bereichen Verteidigung, Migration und Wirtschaft.
Klicken Sie hier für mehr



**Markus
Ferber**
Schwaben

Stabilitäts- und Wachstumspakt: Rückkehr zur Haushaltsdisziplin

Der Stabilitäts- und Wachstumspakt ist löchrig und eine Reform ist dringend geboten. In dieser Woche hat das Europäische Parlament den Weg für die Verhandlungen mit den Mitgliedstaaten freigemacht.
Klicken Sie für mehr



**Monika
Hohlmeier**
Oberfranken,
Unterfranken

Unterstützung und Rückgrat für NGOs, Transparenz zum Schutz vor kriminellem Missbrauch

Auf Initiative von CDU und CSU wurde diese Woche eine Entschließung zur Transparenz und Rechenschaftspflicht von Nichtregierungsorganisationen angenommen. Wir setzen auf transparente Regeln und die faire Verteilung von EU-Mitteln, um Missbrauch zu verhindern.
Klicken Sie hier für mehr



**Marlene
Mortler**
Mittelfranken,
Unterfranken

Internationale Grüne in Berlin - weltberühmte Schaubühne der Agrar- und Ernährungswirtschaft

Wenn Sie die Vielfalt der Bundesländer genießen oder eine kulinarische Weltreise erleben möchten, dann sind Sie in Berlin richtig! Auch Bayern präsentiert sich wieder als Genuss- und Urlaubsregion, mit dem Motto „Almen und Alpen - Milcherzeugung auf Bayerisch“. Auch ich werde dabei sein!
Klicken Sie hier für mehr



**Christian
Doleschal**
Oberpfalz

Europäisches Parlament nimmt F-Gase-Verordnung an: EVP sorgt für praxistaugliche Vorschriften

Der schrittweise Ausstieg aus klimaschädlichen F-Gasen ist beschlossen. Gleichzeitig stellen praxisnahe Regelungen sicher, dass Handwerksbetriebe auch in schwierigen Zeiten investitionssicher bleiben.
Klicken Sie hier für mehr